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Interpellanza presentata dal Consigliere Comunale 5 stelle avente per oggetto: “Utilizzo 
diserbanti/pesticidi in prossimità del sentiero della salute”. 
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Scarpa.  
 
CONSIGLIERE SCARPA – Questa interpellanza nasce dalle segnalazioni che non potevo fare a meno 
di ricevere e recepire da parte di alcuni cittadini, non frutto di un unico episodio ma di più episodi. Era 
il 12 maggio quando alcuni cittadini mi contattavano per segnalarmi che in prossimità del sentiero della 
salute c’erano delle persone che erano intenti a utilizzare in maniera evidente e palese diserbanti lungo il 
bordo del sentiero. Chiaramente il Comune di Trepuzzi ha investito risorse anche economiche per 
valorizzare il sentiero della salute, per cui è di fatto un ossivoro. Sentiero della salute e uso di diserbanti 
non è tollerabile.   
Nell’interpellanza cito l’Art. 32 della Costituzione che sancisce la tutela della salute come diretto 
fondamentale dell’individuo e interesse della collettività che di fatto ci obbliga anche noi come 
rappresentanti a adempiere a questo articolo della Costituzione.   
(Legge interpellanza agli atti).  
Devo corredare questa interpellanza con altre segnalazioni che mi hanno fatto i cittadini, in particolare 
il 7 luglio alle 23:50. Mi hanno contattato alcuni cittadini perché in quella giornata era prevista da 
calendario la disinfestazione non ricordo di quali dei quattro componenti. Sta di fatto che c’erano 
persone sul balcone a mangiare, è passato l’attrezzo. Visto che a seguito della mia interrogazione dello 
scorso anno avete usato i social network per diffondere, anche io sto facendo del mio meglio. Il giorno 
prima programmo un post sulla mia pagina Facebook e faccio in modo che intorno alle 18:00 il post sia 
visibile a tutti.   
Assessore, noi dobbiamo ragionare sugli effetti delle cose. È evidente che c’è qualche passaggio da 
affidare. Se le persone non lo sanno avendo messo comunque il calendario dobbiamo provare a fare 
qualcosa in più. Possiamo pensare che l’avvertimento fonico sia fatto nell’immediato passaggio. È 
chiaro che dobbiamo studiare tutte le soluzioni, è chiaro che il problema può sussistere. Quello che sto 
facendo non è cercare la critica, ma è quello di condividere una soluzione.  
 
SINDACO – (fuori microfono) 
 
CONSIGLIERE SCARPA – È chiaro che se noi abbiamo fatto di tutto… Sono d’accordo che esiste 
sempre il problema, ma noi ci dobbiamo chiedere quello che possiamo fare. Il problema rimane.  
 
PRESIDENTE – Risponde l’assessore Chirizzi.  
 
ASSESSORE CHIRIZZI – Per quanto riguarda l’utilizzo da parte delle nostre aziende di diserbanti o 
pesticidi assolutamente non è possibile. Molto probabilmente viene effettuato da privati cittadini, dalla 
segnalazione che hanno fatto. Con il responsabile del settore stiamo studiando in questi giorni la 
possibilità naturalmente che ci sarà di fare un’ordinanza con il Sindaco che vieti… non solo lungo il 
sentiero della salute, perché se si chiama così avrà una finalità ben precisa. È chiaro che alcuni tipi di 
sostanza non devono essere utilizzate, però bisogna valutare se i territori di agri che sono presenti su 
quel pensiero, se proprio dovesse essere oggetto di utilizzo di fitofarmaci, se farlo fare in orari in cui il 
sentiero non viene utilizzato. Con il dirigente si stanno studiando le possibilità in modo che l’ordinanza 
non sia fuori norma, in modo tale che il Sindaco la possa emettere.  
 


